

Pagos digitales se triplicarán a 2027 en Latinoamérica

El mercado de pagos digitales de Latinoamérica se triplicará llegando a US\$ 300 billones (US\$ 0,3 *trillions* según norma estadounidense) para 2027, gracias a la innovación *fintech*, la inclusión financiera y el *e-commerce*. Según un estudio de Research and Markets, los pagos digitales están impulsados por Pix en Brasil, las tarjetas de débito en México y las billeteras digitales en Argentina. Aunque en Chile y Colombia predominan las tarjetas de crédito, se están expandiendo los pagos alternativos.



Las ventas de *e-commerce* superarían los US\$ 260.000 millones en 2028.